



De naturaleza política

Enrique Aranda

Twitter: @EnriqueArandaP

Arranca Claudia al 2024...

Rosario: "al enemigo, la ley a secas"...

Luego de que a principios de enero, presumiblemente, el gobierno de la Ciudad de México entrara en una suerte de alerta amarilla tras recibir los resultados de una encuesta (propia), según la cual Morena y sus aliados estarían en riesgo de perder, en al menos, media docena de las alcaldías capitalinas, operadores al servicio de la "siempre sumisa" **Claudia Sheinbaum** habrían acelerado negociaciones con el núcleo más radical del *lopezobradorismo*, contrario al frente "moderado" encabezado por **Marcelo Ebrard** y **Ricardo Monreal**, con miras a rescatar la mayor cantidad de las candidaturas en juego, primero, y, luego, acuerdos de cara ya no a los comicios del próximo junio, sino ¡a las presidenciales del 2024!

Hoy, los resultados del supuesto operativo emergente emprendido por el entorno de la cuestionada administradora capitalina están a la vista: la recuperación de Cuauhtémoc para el ahora "cercano" **René Bejarano**, el imponente *Señor de las Ligas*; el restablecimiento de

vínculos con **Martí Batres** vía la consolidación de las candidaturas a reelección de **Clara Brugada**, en Iztapalapa, y **Francisco Chíguil**, en Gustavo A. Madero o, lo mejor de todo, el virtual "secuestro" de parte importante del control del partido oficial a través del empoderamiento de **Citlalli Hernández**, un personaje ignorado por el operador de los "moderados" **Mario Delgado** quien, en no pocas ocasiones, ha evidenciado el poco aprecio y respeto que le merece la secretaria general del movimiento *pejista*.

Ello, en opinión de fuentes cercanas al (des)gobierno capitalino, además del cierre formal de acuerdos con el frente "feminista-abortista", encabezado

por la responsable de la Florería Bucareli, **Olga Sánchez Cordero**, la "leal a toda costa", aunque impreparada, **Rosa Icela Rodríguez**, y, ¡sorpresa!, la expriista y convencida noMorena ahora **Clara Luz Flores Carrales**, además, claro, con la siempre oportunista **Dolores Padierna**.

Todo, huelga recordar, al margen del prácticamente apoderamiento del timón y principales áreas de control

del Movimiento Regeneración Nacional en la capital, a través del delegado "encargado" del Comité Ejecutivo local, **Héctor Ulises García Nieto**, extitular de la Central de Abasto... lo que ello signifique.

Merced a todo ello ahora es posible afirmar que, *haiga sido como haiga sido*, a decir de un clásico, la elección de quienes habrán de liderar las alcaldías capitalinas constituirá una puja entre personeros de "la jefa **Claudia**" y quienes, en su momento, postule la oposición, PAN y PRI de manera relevante y que, el resultado de la misma impactará directamente en la definición de quién representará al oficialismo en el proceso para continuar al frente (de lo que deje la 4T) del país...



ASTERISCOS

* Singular coincidencia que, cuando los órganos autónomos están en el mismísimo ojo del huracán, dada la descarada pretensión del gobierno federal de controlarlos y/o desaparecerlos, la presidenta de uno de ellos, el Instituto Nacional de Acceso a la Información (Inai), **Blanca Lilia Ibarra**, deba comparecer este martes ante el Senado para presentar su Informe de Labores 2020 cuyo contenido, seguro, no gustará a aquéllos...

Véamonos aquí mañana, con otro asunto *De naturaleza política*.

Claudia Sheinbaum habría acelerado negociaciones con el núcleo radical del *lopezobradorismo*, contrario al frente encabezado por Ebrard y Monreal.

